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Handelsinformationen 

PIDOS Kinderkram* 

Stand: 01/2026 

 

Das Wichtigste vorab 

Bitte mitbringen: 

 Müllsäcke. 

 10,00 Euro in bar als Müllkaution. 

 Bei Bedarf einen Handkarren oder Ähnliches. Die Halle ist lang. 

Die gebuchten Tische stellt der Veranstalter bereit. 

Wer einen Platz mit Kleiderstange gebucht hat, 

muss eine eigene Kleiderstange mitbringen. 

In der Nähe gibt es ausreichend Parkplätze. 

Wer falsch parkt oder Rettungswege blockiert, 

wird abgeschleppt. 

 

Zum Ablauf 

Der Aufbau beginnt um 09:00 Uhr. 

 

Händler*inneneinlass 

Der Händler*inneneinlass ist am Hintereingang des Depots. 

Autos dürfen dort nur kurz zum Entladen halten. 

So werden Staus vermieden. 

Kostenlose Parkplätze gibt es im Umkreis von 100 Metern. 

Diese sind: 

 gegenüber dem Depot. 

 auf dem ö9entlichen Parkplatz der Städtischen Kliniken am Fredenbaumpark. 

Bitte melde Dich zuerst am Hintereingang an. 

Der Hintereingang ist auf der Nordseite des Gebäudes. 
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Erst danach darfst Du mit dem Aufbau beginnen. 

 

Anmeldung und Standzuweisung 

Bei der Anmeldung wird: 

 das Müllpfand von 10,00 Euro bezahlt. 

 das Händler*innenbändchen ausgegeben. 

 der Standplatz zugewiesen. 

Alle Tische sind nummeriert. 

Alle Tische sind mit Namen gekennzeichnet. 

Die Anmeldung muss spätestens um 10:30 Uhr erfolgen. 

Danach werden die Tische neu vergeben. 

 

Tische und Kleiderstangen 

Die Tische dürfen nicht umgestellt werden. 

Die Tische dürfen nicht getauscht werden. 

Zum Beispiel nicht gegen Kleiderstangen. 

Das ist aus rechtlichen Gründen nicht erlaubt. 

Eigene Tische dürfen nicht mitgebracht werden. 

Das gilt auch für zusätzliche Tische. 

Eine mitgebrachte Kleiderstange darf höchstens folgende Maße haben: 

 1,50 Meter breit. 

 0,40 Meter tief. 

 0,15 Meter Fußhöhe. 

Größere Kleiderstangen sind nicht erlaubt. 

Sie können von der Stufe herunterfallen. 

 

Fluchtwege und Warenpräsentation 

Alle Flucht- und Rettungswege müssen frei bleiben. 

Ware darf unter den Tischen liegen. 

Ware darf nicht vor den Tischen liegen. 
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Die erhöhten Gänge an den Seiten der Halle sind Fluchtwege. 

Dort darf keine Ware stehen.  

 

Verkaufszeiten 

Der Besucher*inneneinlass beginnt um 11:00 Uhr. 

Ab diesem Zeitpunkt beginnt der Verkauf. 

Ein Verkauf vor 11:00 Uhr ist nicht erlaubt. 

Der Markt endet um 15:00 Uhr. 

Ein Verkauf oder Tausch vor 11:00 Uhr ist verboten. 

Das gilt auch zwischen Verkäufer*innen. 

 

Abbau 

Der Abbau beginnt frühestens um 14:45 Uhr. 

Bitte halte Dich daran. 

Ein früherer Abbau stört den Ablauf. 

Ein früherer Abbau stört die Besucher*innen. 

 

Müll und Sauberkeit 

Bitte nimm den gesamten Müll mit. 

Bitte hinterlasse den Stand sauber. 

Erst dann wird das Müllpfand zurückgezahlt. 

Wenn ein Besen gebraucht wird, 

hilft das Team gerne. 

 

Abschluss 

Wir wünschen viel Erfolg. 

Wir wünschen viel Spaß beim Kinderkram. 

Das Team des Depots. 


